

# "Queremos abarcar todos los territorios de ambas provincias"

**Nuevo director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Eduardo Lara Hernández**

Luego de un largo periodo de suplencia, ejercido por Haroldo Faúndez Romero, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca cuenta con un nuevo director. Se trata de Eduardo Lara Hernández, profesional de vasta experiencia que se adjudicó el cargo a través del concurso por Alta Dirección Pública.

Su nombramiento fue anunciado en una ceremonia realizada la semana pasada, la cual fue encabezada por Andrea Quiero Gelmi, directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, quien destacó que "la designación de Eduardo obedece a la necesidad de instalar experiencia y también compromiso".

"La idea es hacernos cargo de las expectativas de nuestra población con respecto a mejorar algunos de nuestros servicios", agregó, destacando la importancia de fortalecer los hospitales de alta complejidad a través de la incorporación de algunas especialidades.

## VASTA EXPERIENCIA EN RECINTOS DE LA RED

Eduardo Lara Hernández es enfermero e ingeniero comercial. Y conoce muy bien la red, ya que se ha desempeñado por más de 17 años en cargos como subdirector de Gestión del Cuidado en el Hospital Adriana Cousiño de Quintero y subdirector de Gestión del Cuidado en el ex Hospital San Martín de Quillota.

Además, fue coordinador del Hospital Modular de Limache, jefe de la Unidad de Gestión de la Demanda del Hospital Biprovincial Quillota Petorca y, hasta el lunes de la semana recién pasada, director del Hospital "Dr. Mario Sánchez" de La Calera.

Consciente del gran desafío que le toca asumir tras ganar este concurso público, y conocedor de la realidad del recinto asistencial, Lara Hernández resaltó la importancia de llegar a los territorios de ambas provincias, a fin de acercar los servicios a todos los rincones.

"Quiero decir que estoy muy contento por la asunción del cargo y me siento muy desafiado, ya que se viene una proyección bastante positiva para el Hospital Biprovincial en el año 2025. Tenemos que preocuparnos de terminar este año 2024, pero estamos muy contentos con el futuro", manifestó el nuevo director.

"Y estamos con bastantes ganas de hacer cosas nuevas para el Hospital Biprovincial y toda la biprovincia-agregó-, ya que llegar a los territorios, a Petorca y a Cabildo, por ejemplo, es muy importante. Eso está dentro de los lineamientos que tengo como

director del hospital", señaló.

Cabe destacar que la instancia sirvió para despedir al director (s) Haroldo Faúndez Romero, quien arribó al recinto asistencial en noviembre del año 2021 y ahora retorna a ocupar su cargo titular como director del Hospital "Dr. Mario Sánchez Vergara" de La Calera.

## AGRADECIMIENTOS AL CARIÑO

Al respecto, Faúndez Romero agradeció el cariño y profesionalismo brindado por toda la comunidad hospitalaria durante su gestión, y adelantó parte de los nuevos desafíos que se le vienen en el Hospital "Dr. Mario Sánchez Vergara" de La Calera.

"Fueron tres años que transcurrieron en este hospital y, tal como dije antes, me transformé en un miembro más del equipo. Me llevo grandes aprendizajes especialmente en lo técnico, porque es un equipo que demuestra competencias técnicas muy altas", enfatizó.

Lo anterior, de acuerdo al ex director del hospital, "garantiza y avala que este recinto asistencial será grande y exitoso. Así es que estoy feliz, me voy con el desafío a un hospital que también tiene su equipo, tiene sus metas y tiene sus indicadores".



Eduardo Lara Hernández es enfermero e ingeniero comercial. Y antes de llegar al "Biprovincial", encabezó el Hospital de La Calera.

## QUILLOTA EN LA NOTICIA

### INVITAN A PARTICIPAR EN TALLER MUNICIPAL DE BÁSQUETBOL

La Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota está invitando a damas y varones, de seis a 16 años, para sumarse a las clases gratuitas del taller municipal de básquetbol que se realiza, todos los martes y jueves, en el Gimnasio Municipal "Alcalde Pablo Gac".